

RESUMEN ENSEÑANZA ESPECIAL POR JESUS ES SEÑOR RADIO

LA SANTIFICACIÓN ES CLAVE EN LA PREPARACIÓN PARA LA VENIDA DEL MESÍAS

PROFETA DR. OWUOR

4 MARZO, 2021

Introducción

El Rapto va a suceder. Es un evento muy importante para el Señor porque Él va a tomar a sus Glorioso Santos al Reino del Cielo. Jesús mismo prometió en el libro de Juan 14:3, cuando Él dijo claramente que él va a ir a la casa del Padre para preparar un lugar para ustedes y Él prometió que iba a regresar para llevarte al Reino de la Gloria. Nadie quiere padecer la angustia y el tormento en el infierno. En el Rapto está esa importante separación, aquellos que han rechazado el Evangelio, pero en el Rapto también está esa importante separación de los santos fieles cristianos, los elegidos de Dios. Esa separación es muy clara en el Libro de Mateo 13, y en el Rapto vemos muy claramente en Mateo 25: 10-13, los separa, en Mateo 24: 22, 2 Timoteo 3:1-5, dice que habrá una clase de religión la cual estará ausente del poder, de la Santidad, del poder de la Sangre de Jesús. Es muy claro que esto eventos en el calendario que han sido de marcados por el Señor y mucho más importante el Rapto de la iglesia. El Señor a partir de este punto comienza hacer una intervención directa, en el actual conflicto que continúa en la tierra, entre el bien y el mal. El propósito por el cual viene ahora Dios, es que el pecado nunca puede ganar sobre la Santidad. Que aquellos de ustedes que escojan la Justicia, ustedes verdaderamente tenían razón. El pecado nunca puede ganar sobre la Santidad y la Justicia. El Señor viene para probar que ustedes están bien ante los ojos de las naciones.

En toda esta conversación el Señor está enfatizando, que ustedes deben de tomar esta instrucción y usarla para transformar la vida que ustedes viven aquí en la Tierra, y asegurarse que cuando el Mesías venga ustedes no sean puestos en vergüenza. En otras palabras, ustedes tienen que observar el estilo de vida SANTIFICADO del Cristiano. Y nosotros sabemos que la Santificación es clave. Es sobre lo que hemos

estado hablando todo este tiempo, en esta conversación desde el momento que comenzamos hablar del Gran Trono Blanco, del Juicio del Mesías, del Cristo del Señor. Él está enfatizando la necesidad de vivir un estilo de vida santificado cristiano. Es muy importante porque sabemos muy bien, porque desde el principio cuando el hombre fue creado, hubo una caída, que se llevó a cabo en el Jardín, es lo que justifica y lo que hace esa necesidad de que la Iglesia sea santificada, por eso es que el Señor está trompeteando la santificación, significando ser separado. Ser separado, separarse de la decadencia moral de esta vida, de esta tierra. La caída en el Jardín del Edén creo una tremenda apostasía, creo una pandemia, una epidemia, una pandemia de egoísmo, de centrarse en sí mismo, centrarse en su propia voluntad, su propia gratificación, su propia satisfacción, buscar el gozo propio, la auto felicidad.

Esta es la hora en la cual debemos hacer separaciones, para que nos podamos enfocar en la voluntad de Dios porque el tiempo de la vergüenza llega. Un tiempo de ajustar cuentas está viniendo (llegando). En donde aquellos que se han rebelado y se han rehusado apegarse a esta demanda de Santificación exigida por Dios, de la Separación, ellos van a ser puestos en vergüenza en ese día. Ha sido necesario, una necesidad de separación, separarse del resto de la decadencia moral del mundo pecador. Se necesita debido a lo que sucedió en el Jardín, ese el génesis de todo. Que cuando el hombre cayó, en ese momento en centrarse en sí mismo, cuando comieron de ese Árbol del cuál era prohibido comer, de pronto nos vamos a sentir bien, de pronto alcanzaremos conocimiento; ese centrarse en si mismo, ese egoísmo y fallar en escuchar la voluntad de Dios, y tomar la voluntad propia en el lugar central de la vida, fue lo que trajo el egoísmo, perseguir la auto felicidad, la auto voluntad. Y hemos visto que esa auto gratificación ha encontrado su camino al interior de la Iglesia de Cristo, al interior de la Salvación cristiana. El Señor está urgiendo a esta generación de regresar al Evangelio original que es centrado en Cristo , en Cristo Jesús, el Mesías. Porque la Salvación de la Gracia fue de hecho intencionada para un llamado más alto, para un llamado celestial, para un llamado noble para el Reino de Dios, no para estar desperdiciando en la tierra. Y por lo tanto la Santificación es muy importante, bendecido pueblo, va a estar centrado para ayudar a la iglesia para el Rapto, para prepararlos para el Juicio final, ¿Cómo van a aparecer ustedes ante Dios en ese día?

El Señor está diciendo que en esta hora, la razón por la cual la Cruz del Calvario de Dios, la razón por la cual envió al Mesías y vino como Melquisedec en el libro de Génesis 14 desde el versículo 17 hasta el 20, Él aparece Abram (Abraham) como Melquisedec. Así que cuando Él vino, la razón por la cual el Señor envió al Mesías a la tierra, a la iglesia, es debido a la santificación. Esta es la verdadera razón por la cual Él quería

separarnos del pecado del mundo, de la decadencia de la Tierra. Esta es verdaderamente la razón de la Cruz del Calvario. Y esa Cruz debe de ser suficiente, totalmente suficiente para redimir totalmente a la humanidad y santificarlos del pecado, sepáralos a la elección de Dios.

Sabemos muy bien los tremendos asaltos, los ataques del diablo en este lado y la presión que este mundo ha puesto en la salvación cristiana. Hay muchísima presión sobre la Iglesia de Cristo y eso ha resultado en un compromiso muy grande en la manera en cómo los cristianos viven su vida, pues ellos han comprometido como vivir la salvación cristiana, por eso es que la Santificación es muy importante, porque en este momento hay apostasía al interior de la casa. No habrá otra solución excepto la Santificación, que Él ordenó para la humanidad. Que el hombre pueda ser santificado y ser Santo, ser completamente separado en esta vida, bendecido pueblo.

1 Pedro 1: 2

elegidos según la presciencia de Dios Padre en santificación del Espíritu, para obedecer y ser rociados con la sangre de Jesucristo: Gracia y paz os sean multiplicadas.

Allí está hablando de la elección de ustedes los Santos, la elección de los cristianos creyentes. Y Él está diciendo que es Dios el Padre quién escoge aquellos pecadores que deben ser salvos, aquellos que se van a arrepentir y ser salvo. Así que, ¡es asombroso! que el Señor está diciendo, que la Trinidad, la Trinidad de Dios: Dios el Padre, Dios el Hijo y Dios el Espíritu Santo; la Trinidad, los tres han estado involucrados en este tremendo proceso de liberar a los pecadores hacia Reino de la Gloria.

Y está diciendo que es Dios el Padre quién escoge que pecadores son para ser salvos, es Dios el Padre quién escoge los pecadores a los cuales se le da el privilegio de arrepentirse. Y después dice que cuando Dios el Padre, su rol el escoge a los pecadores que van a arrepentirse ser Santos. Entonces es el rol de Jesucristo El Mesías es, limpiar aquellos pecadores, aquellos escogidos por Dios el Padre para la salvación y Él ahora los limpia con su Sangre Santificadora. Y entonces dice que después el Rol del Espíritu Santo es santificar a estos elegidos de Dios el Padre.

Así que ustedes ven la centralidad de la santificación en la vida de la iglesia y está diciendo que lo que la iglesia debería estar haciendo en este momento es dedicar su

vida en santificación, en ser separados, ser separados para el Reino de Dios. Mientras el proceso de Justificación, verdaderamente está hablando la asignación de la Justicia de Jesús. Sin embargo, la santificación es un proceso, en donde usted ahora tiene un trabajo continuo siendo hecho en su vida para ser más Santo, y más santo. El pecador es trabajado por el Señor para convertirse en más santo y más santo, para que él busque el Reino Glorioso de Dios.

Si ustedes ven la naturaleza pecadora del hombre que adquirió en el jardín, esta naturaleza pecadora tiene que ser cambiada removida y reemplazada por un estado santificado. Recuerde que en este lado solamente hay dos tipos de personas: aquellos que están en el estado no santificado y aquellos que están en el estado santificado. Y es por eso que es muy importante en esta hora si la iglesia de Cristo puede entender, que el Reino de Dios al cual ustedes están aspirando, es un Reino Santificado, es un Reino Santo. Dios Todopoderoso está animando al cristiano creyente en observar una santificación en su vida. Someterse al poder Santificador del Espíritu Santo, al haber sido limpiados por la Sangre de Jesús, la Sangre Santificadora de Jesús, el trabajo santificador del Espíritu Santo debería entrar, y eso solo puede suceder al nosotros reconocer que Dios es Santo. Cuando ustedes ven la Iglesia de hoy, es como si la iglesia de hoy no entendiera o no se hubiese dado cuenta que el Dios Todopoderoso es Santo y es por eso que ellos pueden acomodar el pecado y pueden vivir en ese nivel de descuido.

No hay manera que el Señor los pueda ayudar, excepto que ustedes y nosotros reconozcamos que necesitamos ayuda. Recuerda, Dios nunca va a forzar a alguien hacer santificado. Usted debe estar dispuesto a ser santificado, usted debe estar dispuesto a hacer santificado, usted se debe someter a esta voluntad de Dios para que los pueda santificar. Por lo tanto, debemos reconocer que la santidad de Dios es un estándar que nos fue dado a nosotros como una orden.

La Santidad de Dios fue dada a la iglesia como una orden.

Levíticos 20:7 7 Santificaos, pues, y sed santos, porque yo Jehová soy vuestro Dios.

Es su voluntad que todo hombre sea santificado y entre a su Reino Eterno, el Reino de la Gloria. Dios es Santo. Y comienza por nosotros reconocer que Dios es Santo, y que somos pecadores y que solamente el Arrepentimiento del pecado puede liberarnos del pecado, y también nos demanda que reconozcamos que la Santidad de Dios debería ser nuestro estándar.

Debemos de reconocer que nuestros pecados son tales, que verdaderamente necesitamos la Santificación y el arrepentimiento del pecado. La humanidad, la Iglesia presente debe reconocer que por nosotros mismos no podemos lograr mucho. Ustedes ven que la iglesia el día de hoy se ha alejado de la voluntad de Dios y la iglesia se ha alejado hacia el pecado incontrolado; es una caída libre.

Isaías 64:6-7 Si bien todos nosotros somos como suciedad, y todas nuestras justicias como trazo de inmundicia; y caímos todos nosotros como la hoja, y nuestras maldades nos llevaron como viento. 7 Nadie hay que invoque tu nombre, que se despierte para apoyarse en ti; por lo cual escondiste de nosotros tu rostro, y nos dejaste marchitar en poder de nuestras maldades.

Los esfuerzos humanos del hombre no pueden santificarlos, no los puede liberar del pecado. Que la persona más justa de la tierra; no se quien podría ser esa persona; su justicia son como trapos de inmundicia frente al Señor. Por lo tanto, para que nosotros seamos Santificados debemos reconocer que nuestros pecados requieren arrepentimiento, y solamente Dios, el Padre, a través de la Sangre purificadora de su propio Hijo, y a través del trabajo santificador del Espíritu Santo, habiendo escogido a nosotros, puede santificarnos para su Reino Glorioso; separarnos. Darnos esa maravillosa elección que nos trae al Reino de Dios. Y por lo tanto, en este proceso el Señor ordena la santificación del mundo, separación del mundo, que podamos vivir un estilo de vida cristianos separados, que es lo que está faltando en la iglesia presente. Ellos han mezclado el mundo con la salvación cristiana que sostenían. La santificación es un proceso en el cual usted cristiano crece en santidad de un nivel al siguiente nivel.

Hemos visto que Dios Todopoderoso atesora la santidad, ¿Por qué? Porque Él es Santo. Recordemos en el libro de Isaías 6, cuando Isaías se paró frente al Trono de Dios. Isaías se paró ante el Trono de Yahweh. Isaías tembló tanto, Isaías lloró tanto, porque él se dio cuenta que él estaba parado frente a la más temerosa SANTIDAD DE DIOS. Ese es el Reino al cual todos estamos aspirando entrar; al Glorioso Reino de Dios. Usted debe prepararse para entrar al Santo Reino de Dios. No hay una mejor manera de prepararse que permitirle al Señor que los santifique. Deben cooperar con Él, deben permitirle a Él, deben darle acceso para alcanzar esa Santidad en ellos. Esto es lo que el Señor está diciendo, que la Iglesia de Dios presente no le ha dado la oportunidad de hacer el trabajo que Él debe hacer en ellos. En otras palabras, usted debe cooperar con el Señor, para que Él pueda santificarlos. Ustedes deben de darle el acceso para que Él pueda separarlos. Así que, la Santidad de la cual el Señor está

hablando, solamente puede ser alcanzada por su trabajo santificador. Y ese estado santificado es un estado en donde usted no tiene culpa, sin mancha, sin contaminación; en donde usted se ha hecho completamente completo, donde usted se ha hecho perfecto. Está enfocándose en ayudar que todo los cristianos alcancen la requerida santificación de Dios. Así que El Señor esta enfocándose en ayudar a todos los cristianos alcancen la requerida santificación de Dios.

Y el Señor tiene ejemplos vívido sobre la importancia de la santificación.

- Uza, 1 Crónicas 13, Uza, debido a su estado no santificado fue muerto por la Ira de Dios, cuando tocó el Arca del Pacto; eso es muy serio. (versículos 9-10, habla de lo que hizo Uza)

1 Crónicas 13: 3-4 3 y traigamos el arca de nuestro Dios a nosotros, porque desde el tiempo de Saúl no hemos hecho caso de ella. 4 Y dijo toda la asamblea que se hiciese así, porque la cosa parecía bien a todo el pueblo.

Recuerden que lo que parece democráticamente bueno, no es necesariamente bueno delante de Dios. Ellos escogieron traer el Arca de Dios pero sin la requerida santificación, sin observar los requeridos estándares de Dios. Dios es Santo. Antes de ustedes aparecer ante Él, tienen que ser santificados.

Así que, la santificación que el Señor esta enfatizado en la iglesia hoy, esencialmente significa ser separados del pecado, ser separados para Dios, ser santos. Y dice ser consagrados; en otras palabras, ese es el proceso para ser redimido, ser liberado de las ataduras del pecado y ser santos completos de nuevo. En otras palabras, usted no puede ser productivo excepto que usted sea completamente santificado, remover las manchas del pecado en usted, de eso es lo que el Señor está hablando.

Esta es la hora para darse cuenta en la iglesia, remover las manchas de pecado de la iglesia, de la Vestidura de la Iglesia, hacer a la iglesia funcional. En otras palabras, Usted solamente puede evangelizar una vez usted ha sido liberado del pecado. Y entonces, ahí usted se convierte en el propósito por el cual la Iglesia fue creada. El Señor está diciendo que el estado santificado que Él diseño para que la iglesia tuviese, es esencialmente la definición de la elección de Dios, por eso es que Dios dice, que ahora vamos al Reino de la Gloria.

Yo estoy hablando de ese cristiano que no pueden tambalear del lado izquierdo al derecho, por enseñanzas falsas, separado totalmente por el Espíritu Santo, ungidos con

fuego, maduro como creyentes, sus nombres escritos en el libro de la vida; usando las vestiduras blancas que usted ve en Apocalipsis 19:8,

Mi pregunta para ustedes en el día de hoy, ¿Es usted santificado? Recuerden que la santificación es un proceso continuo. Pero ustedes pueden darse cuenta que ustedes están siendo santificados por lo que usted emite, por sus frutos los van a identificar. Cuando usted se da cuenta que usted está aplastando la maldad, echando fuera la mundanidad, alejándose de las cosas del mundo, entonces usted rápidamente entiende que se está moviendo más cerca al estado maduro de la santificación, cuando sus elecciones han cambiado.

Y sabemos que hay un estado no santificado en la iglesia hoy, en donde los cristianos mezclan el pecado y no les importa, no les molesta. Sin embargo, en el centro de la misión de Cristo en la tierra, Dios puso la santificación como el objetivo número uno. Por eso ustedes ven a Melquisedec aparecer frente a Abram (Abraham) cargando pan; cargando pan y vino, el Pan vivo cargando Pan y vino. En otras palabras, en ese tiempo casi todo el mundo era totalmente agrícola, eran comunidades agrícolas, bendecido pueblo; y por lo tanto, el pan era una necesidad absoluta en la vida del hombre, como lo es hoy; pero también el pan en esa época era muy escaso. Había una severa escasez de pan en ese tiempo, pero el pan era una absolutamente necesidad para la sobrevivencia y el sostenimiento de cualquiera.

Así que, Melquisedec al aparecer con Pan, es un simbolismo de la Santificación de Dios. Él estaba esencialmente diciendo, que Él es el pan de vida, que es absolutamente necesario para que el hombre viva eternamente y encontrar la vida. Él es el verdadero Pan de Vida que puede sostener la vida y eso es lo que ustedes ven en Juan 6: 47- 51 donde dice que Él es el verdadero Pan de Vida. Que si el hombre pudiese alcanzar ese Pan de Vida eterna nunca más tendría hambre.

Así que el Dios más alto (Altísimo) puso la santificación en el centro de la misión de Cristo, para venir a darnos vida más allá de las tumbas del pecado, las tumbas de este mundo para que ahora el hombre pueda vivir para Dios una vida santificada. Pero para que usted sea santificado.....

2 Corintios 6: 14-15 14 No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque ¿qué compañerismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz con las tinieblas? 15 ¿Y qué concordia Cristo con Belial? ¿O qué parte el creyente con el incrédulo?

La santificación se convierte en la voluntad personal, rendirse ustedes a Dios. Eso es lo que el Señor esta llamando a que la iglesia haga el día de hoy. Que usted pueda vivir

una vida separada, devoto al Él, consagrado para Él y que ahora usted pueda perseguir esa misión de Dios asignada a usted. Que a medida que usted es santificado, usted ahora es capaz de evangelizar, ahora usted es capaz de vivir la vida con una esperanza de la Eternidad.

Así que, bendecido pueblo la santificación es muy clave en la vida de la Iglesia. El Señor le está pidiendo a la iglesia que reconozcan que Él es SANTO y reconozcan que los pecadores no van a entrar en el reino de Dios, y también reconozcan que solamente Dios a través del trabajo de Hijo y el Espíritu Santo pueden santificarnos del pecado. Y que el pecado en el hombre requiere Arrepentimiento y Santidad, y el llamado para ser cristiano es un llamado de vivir una vida separada, un estilo de vida cristiano separado. Y que nosotros debemos cooperar con el Señor, debemos voluntariamente querer caminar con Él; Permitirle a Él que nos santifique. Recuerda Dios nunca los va a Santificar contra su voluntad.

Filipenses 2: 12-13 12 Por tanto, amados míos, como siempre habéis obedecido, no como en mi presencia solamente, sino mucho más ahora en mi ausencia, ocupaos en vuestra salvación con temor y temblor, 13 porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad.

LA VOLUNTAD DE USTED ES REQUERIDA. SE REQUIERE UN ESFUERZO DE SU PARTE, EN TEMOR Y TEMBLOR. Es Dios trabajando en ustedes, es usted cooperando con Dios. Usted permitiendo vivir una vida en temor y temblor, una salvación con temor y temblor, y después cooperando con Dios, para que trabaje en usted, con voluntad para que Él pueda cumplir Su voluntad en usted. Así que, usted debe cooperar con el Señor. Él no los puede santificar en contra de su voluntad.

Así que, bendecido pueblo, el Señor está llamando a esta generación para que salgan, que le permitan a Él trabajar en ustedes, para que les provea un camino fuera de esta actual vida de pecado aquí en la tierra, para que ustedes vean el Reino de la Gloria.

Yo dije que la caída en el Jardín del Edén trajo la voluntad propia, la auto gratificación, auto satisfacción, el egoísmo, una cultura de central del sí mismo . Es por eso que ustedes ven en el día de hoy pareciera como si todos estuvieran trabajando en su propia voluntad, en lo que le va a traer un beneficio a nivel personal, una auto gratificación, auto satisfacción. Y yo dije que eso fue lo que se infiltro en el Evangelio, en la salvación cristiana; De tal manera que los cristianos están intentando en este momento vivir para si mismos; en vez de estar viviendo para la voluntad del Padre, la voluntad de Dios. Por lo tanto, haciendo la santificación extremadamente importante en la Iglesia para

prepárala para el reino de Dios, para prepararla para el Reino de Dios usted debe ser Santificado, y separarse de esa auto satisfacción, de esa voluntad propia, ese centrarse en sí mismo, egoísmo. Y en la Cruz del Calvario traído por la Sangre de Jesús es suficiente para hacer esa tarea completa, ese completo trabajo en la iglesia, y preparar la iglesia presente para el Glorioso Reino de Dios, solamente si ella esta dispuesta, porque ella debe cooperar con Dios. Que cuando usted vive en este mundo hay un tremendo asalto; el asalto del mundo y sin embargo usted debe de ser separado del pecado, separado para el Señor, redimido para Él, removido de las manchas y de las heridas del pecado, liberado de la decadencia y de la corrupción, ser productivo, ser hecho completo y funcional; aleluya. Así que, el Señor le está clamando a la iglesia presente, a la generación presente que le permita a Él, santificarlos y que no es hasta que usted se someta completamente a ese poder Santificador de la Sangre de Jesús, y el trabajo santificador del Espíritu Santo usted no puede entrar al Reino de Dios.

Oración de Arrepentimiento:

PODEROSO SEÑOR JESÚS, Yo me he dado cuenta de la importancia de la santificación en mi vida. Y que Tú trajiste a Cristo Jesús como el gobernante Justo, el Rey Justo para vencer la muerte, y liderar a tu pueblo a la inmortalidad a través de la santificadora Sangre de Jesús; el trabajo santificador de la cruz. Y yo me someto el día de hoy a este Rey Justo, a mi Señor Jesús, y te recibo en mi corazón como mi Señor y Salvador; mi Señor Jesús y yo te pido mi Señor Jesús que me santifiques y me prepares para los propósitos de Dios, para el Reino de Dios. Poderoso Señor Jesús, ordena mis pasos y causa que yo tenga cero tolerancia al pecado. En el poderoso nombre de Jesús, yo soy nacido de nuevo.

El Mesías viene, bendecido pueblo, prepárense. La Biblia dice: “Nadie sabe ni el día ni la hora, pero esta es la voz de Aquel que clama en el desierto “preparen el camino del Señor”. Yo he visto al Rey venir, y la Iglesia que yo he visto que Él se lleva es una Iglesia Santa, una Iglesia Justa, una Iglesia Gloriosa, una Iglesia Radiante, una Iglesia Madura, sin manchas y una Iglesia sin arrugas; Porque sin Santidad nadie verá al Señor. Todah Shalom. Que el Señor los bendiga.

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

Radio en Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>